

# Turngemeinde Ennigloh von 1887 e.V.

## -Futsal- Hallenfußball oder Hallensoccer

### Jahresbericht 2022

Futsal unterscheidet sich von anderen Arten des Hallenfußballs vor allem dadurch, dass das Spielfeld durch Linien (Handballfeld) und nicht durch Banden begrenzt wird. Es wird generell mit fünf Spielern auf Handballtoren mit einem sprungreduzierten Ball gespielt.

Seit Anfang des Jahres 2011 ist diese Sportart bei der TGE im Programm. Das Team besteht zurzeit aus ca. 20 männlichen Spielern unterschiedlichen Alters. Der Spaß am Spiel mit dem Ball steht bei der Freizeit- und Hobbytruppe ganz klar im Vordergrund!

Fußballbegeisterte Neueinsteiger ab 16 Jahren sind weiterhin jederzeit willkommen!!

Trainingszeiten:      Dienstag von 20.00 Uhr bis 21.45 Uhr in der Dustholzhalle Ennigloh  
Freitag    von 18.00 Uhr bis 20.00 Uhr in der Gesamtschulhalle Ennigloh



Das Bild zeigt einige Aktive unserer Freitagstruppe!

Gez. Tim Sieker